

ABSTRAK

Liva Amwalia Hilma: Pengaruh *Net Income* (NI) dan *Price to Book Value* (PBV) terhadap *Stock Price* (SP) pada PT Total Bangun Persada Tbk Periode 2011-2020

Net Income (NI) menunjukkan ukuran tingkat pengembalian bagi para pemegang saham dan ukuran. Jika laba bersih suatu perusahaan menunjukkan peningkatan dari waktu ke waktu, maka investor akan tertarik untuk menginvestasikan dananya pada perusahaan tersebut, dengan demikian harga saham yang dimiliki oleh perusahaan akan semakin meningkat. Hubungan *Price to Book Value* dan harga saham adalah searah, di mana semakin tinggi PBV maka harga saham juga akan meningkat, demikian juga sebaliknya. Pada tahun 2011 *Net Income* (NI) dan *Price to Book Value* (PBV) mengalami penurunan tetapi *Stock Price* (SP) meningkat, lalu pada tahun 2012 dan 2014 *Net Income* (NI) mengalami penurunan tetapi *Stock Price* (SP) semakin tinggi dan pada tahun 2015 NI mengalami kenaikan tetapi *Stock Price* (SP) malah menurun padahal di dalam teori harusnya semakin tinggi.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Net Income* (NI) terhadap *Stock Price* (SP) pada PT Total Bangun Persada Tbk secara parsial. Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Price to Book Value* (PBV) terhadap *Stock Price* (SP) pada PT Total Bangun Persada Tbk secara parsial. Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Price to Book Value* (PBV) terhadap *Stock Price* (SP) pada PT Total Bangun Persada Tbk secara simultan

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yang dianalisis secara parsial dan simultan diantaranya analisis regresi, korelasi, determinasi, uji t serta uji f. Adapun sumber yang digunakan adalah sumber data sekunder berupa laporan keuangan yang didapat langsung dari website resmi PT Total Bangun Persada Tbk.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa *Net Income* (NI) secara parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap *Stock Price* atau Harga Saham dibuktikan dengan hasil pengujian statistik yaitu $t_{hitung} (0,008) < t_{tabel} (2,306)$ dengan nilai signifikansi 0,994. Kemudian *Price to Book Value* (PBV) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* dibuktikan dengan hasil pengujian statistik yaitu nilai $t_{hitung} (8,938) > t_{tabel} (2,306)$ dengan nilai signifikansi 0,000. Sedangkan secara simultan *Net Income* (NI) dan *Price to Book Value* (PBV) berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* dengan hasil uji statistik $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau $59,875 > 4,74..$

Kata kunci : *Net Income* (NI), *Price to Book Value* (PBV), *Stock Price* (SP)